

Irusta y Morente cuentan e ilustran hoy cuentos a los niños de Mungia

Esta visita es uno de los actos centrales de la feria del libro. Karmele Jaio presentará sus libros 'Amaren eskuak' y 'Zu bezain ahul' el jueves 21 en el Txoko Mugire.

AINHOA GONDRA MUNGIA. El cuentacuentos Antton Irusta y el dibujante Enrique Morente visitarán esta tarde a los niños y niñas de Mungia, con un actividad en torno a la literatura que se celebrará a partir de las 18.00 horas en la plaza Matxin. La visita de estos grandes conocedores del mundo de los niños se enmarca dentro de la programación de actividades con motivo de la Feria del Libro de Mungia, que se desarrolla desde hoy y hasta el próximo día 24 en torno a las plazas locales.

Antton Irusta y Enrique Morente se sentarán con los más pequeños del municipio para contarles e ilustrarles sus cuentos e historias más fascinantes en un acto que tiene como objetivo el fomento de los libros y la literatura euskaldun entre el público infantil. Una de las grandes pasiones de Irusta que, prendado de las historias con las que su amama Juana embelesaba a cuantos la escuchaban, ya tenía decidido que sería cuentacuentos a la temprana edad de los 15 años. Antton Irusta ha trabajado muy en profundidad la función social del cuento y opina que las narraciones orales son una vitamina afectiva imprescindible en la infancia. Junto con el ilustrador Enrique Morente, son los invitados de la Feria del Libro que prometen la tarde más colorista de la edición literaria de este año, esta tarde, a partir de las 18.00 horas, en la plaza Matxin.

Otra de las actividades más destacadas de la feria mungiarra se reserva para la próxima semana. El jueves día 21 de febrero (19.00 horas), Mugire Txokoa acogerá la presentación de los libros Amaren eskuak y Zu bezain ahul, de Karmele Jaio. Los lectores premiaron la primera novela de Jaio, Amaren eskuak, que recién publicada recibió el Euskadi de Plata 2006 que concede el Gremio de Libreros de Gipuzkoa a la obra más vendida en el Día del Libro y ya con su quinta edición en la calle, el Zazpikale, con el que la edición bilbaína reconoce la publicación en euskera que más ejemplares vendió el año anterior en los puestos de El Arenal. Amaren eskuak cuenta historias de una madre y su hija, que han vivido épocas y circunstancias distintas.

También el fin de semana cobrará especial protagonismo la Feria del Libro de Mungia. Desde hoy y durante todo el fin de semana, hasta el próximo domingo, la carpa Andra Mari se convertirá en una gran biblioteca al aire libre que, además, servirá de jornada de puertas abiertas al servicio municipal a modo de gran escaparate de todos los servicios que se ofrecen desde el centro mungiarra, que cada año gana más lectores y socios.

Los mungiarra disponen de diferentes servicios, como es la mediateca, que ofrece la biblioteca municipal y que dispone de siete ordenadores con conexión a internet y ofimática, dos puestos para consultar material audiovisual, cd, cd-rom, dvd, vhs, etc. El usuario puede utilizar el material en la mediateca o llevárselo en préstamo a casa.